



# 市青協だより 糸半一きずな

令和元年 12 月 発行  
沖縄市青年団協議会  
〒904-0031  
沖縄市上地 1-1-1  
コザミュージックタウン B101  
TEL/FAX098-911-5750  
e-mail  
okishiseikyo@at.au-hikari.ne.jp

## 第41回沖縄市青年まつり慰労会

11月9日(土)に、サザンカムフォートにて「第41回沖縄市青年まつり」の慰労会がありました。神里興常会長の挨拶にはじまり、顧問である喜友名秀樹さんから乾杯の音頭をいただき、出演団体へ感謝状贈呈を行いました。各団体から今後の抱負も発表してもらい、とても賑やかな慰労会でした!参加いただいた青年会、来賓の皆さま、ありがとうございました!来年の青年まつりも一致団結し盛り上げていきましょー!!



## 人材育成講座「飲酒運転について」

11月12日(火)に、沖縄市福祉文化プラザにて、青年人材育成講座「飲酒運転について」を行いました。講師に沖縄県沖縄警察署交通対策課企画係長警部補の吉元弘一さんをお招きし、飲酒運転の怖さや12月から罰則強化される「ながら運転」について詳しく話を聞くことができました。交通事故の実際の映像を見て「見えているのに気づいていない」という言葉を教わり、飲酒運転、安全運転についてより一層考えさせられる講座でした。講師の吉元弘一さん、参加した青年会の皆さん、ありがとうございました。



## 中部バスツアー

11月10日に「中部地区青年団協議会・バスツアー」が行われました。バスツアー前半は、エイサー会館で行われた「エイサー大学」に沖縄市青年団協議会の神里会長が講師として登壇し、市青協の年間活動や市内青年会の活動内容、各青年会の特徴など様々な講話を行いました。バスツアー後半は、宜野座村にある「かなパークゴルフ場」でパークゴルフを行い、参加者のほとんどがパークゴルフ初体験の中、みんなで楽しく交流をしながらパークゴルフを楽しみました。バスツアーに参加された加盟団体の皆さん、中青協役員の皆さんお疲れ様でした。



今月のい・い・ねえねえ



照屋青年会  
地謡 東浩平

照屋青年会地謡の東浩平です。九月から音響始め、十一月三日に行われた「第十二回越来城下町まつり」の音響をさせてもらい、失敗もありながらもとても良い評価を受けました。SNSもやっていますので「AZ SOUND」「エーゼットサウンド」と検索して追加、フォローお願いしますー営業宣伝になります。がエイサーやイベントや祭り、ライブ、自治会・学校行事などの音響を受け承っておりますー1ヶ月前以上からの先着予約となっておりますので、お気軽にご連絡ご相談お願いします。

まだまだ経験浅いですが是非「AZ SOUND」「エーゼットサウンド」を宜しくお願いします。

令和元年 12月 発行  
 沖縄県青年団協議会  
 〒904-0031  
 沖縄市上地1-1-1  
 コザミュージックタウンB101  
 TEL/FAX 098-911-5750  
 e-mail  
 okishiseiky@at.au-hikari.ne.jp

市青協だより

# 糸半一きずな



## 第十二回越来城下町まつり

令和元年十一月二日(土)、三日(日)越来水辺公園にて、『第十二回越来城下町まつり』が開催されました。両日開かれる本祭りも一日目は、各自治会の三線愛好会から始まり、老人クラブ、サークル、高校生ダンスや、アクロバットパフォーマンス等、最後には青年会の迫力あるエイサーで締めくくられ、二日目には、老人クラブや、各会の三線や踊り棒等、高校生ダンスに民謡ショーでも大いに盛り上がり、大トリは青年会のエイサーで幕を閉じました。平成十九年から始まった城下町まつりも、もともとは八自治会が連携して取り組んできましたが、現在では十一自治会が主体となり、より大きなまつりとなりました。今や市内だけでなく、市外や県外からも注目をあびるようになってきたという事で、来年以降のまつりも楽しみになってきました。二日間、準備から最後の片付けまで各自治会の皆さん、そして青年会の皆さん、本当にお疲れ様でした。



## 山里チャリティー

去った十一月三日に第十三回山里チャリティーエイサー祭りが開催され、今回の寄付先は子ども貧困問題などに取り組んでいる(沖縄子ども未来県民会議)に約十四万七千が寄付されました。当初予定していた十月二十二日が台風影響で延期になり友情出演の団体も調整があつて、お客さんや、寄付金など心配がありましたが出演して頂いた中の町子ども会、南桃源青年会、東青年会、松本青年会、島袋青年会、その他ダンス、トラックスヨ、民謡ライブの皆さんの協力もあつたおかげで例年以上にお客さんに来て頂いてとても盛り上がりだと思ひます。また、十一月十七日には山里公民館で寄付金の贈呈式も行われ、沖縄子ども未来県民会議の下地常夫課長に寄付が手渡されました。最後に出演していただいた青年会の皆さんありがとうございました。



## 今月のお知らせ

- \*12/1(日) 生涯学習フェスティバル
- \*12/3(火) 代表者会議(沖縄市陸上競技場)
- \*12/6(金) 中青協定例会・忘年会
- \*12/7(土) 市青協忘年会(ポーキーズ)
- \*12/27(金) 役員会
- \*1/7(火) 代表者会議

## 沖縄国際カーニバル

十一月二十三日(土)に行われた沖縄国際カーニバルに、今年もスタッフとして参加しました！参加した青年会の皆さん、お疲れ様でした！

